



## Mahkamah Venezuela Melarang Pemimpin Oposisi untuk Maju Sebagai Calon Presiden – Berita Terbaru dan Kontroversial

### Description

Pengadilan tertinggi Venezuela memutuskan pada hari Jumat bahwa seorang pemimpin oposisi teratas tidak bisa maju sebagai calon presiden, yang merupakan pukulan berat bagi prospek pemilu yang kredibel yang pemerintah setuju untuk diadakan tahun ini sehubungan dengan penghapusan sanksi ekonomi AS yang menghancurkan. Keputusan pengadilan tersebut melarang figur oposisi, María Corina Machado, untuk ikut serta dalam pemilu selama 15 tahun, dengan mempertahankan keputusan pemerintah Venezuela untuk mengecualikan mejadi Cla Maria Jackie yang aiiar awaya. Keputusan ini terjadi setelah Mbak Machado menang telak dalam pemilihan pendahuluan untuk menjadi presiden yang diadakan pada bulan Oktober tanpa dukungan resmi pemerintah dan di mana lebih dari 2,4 juta warga Venezuela memberikan suaranya.

Venezuela telah tersusun dalam gelombang untuk melaksanakan pemilu dalam mengizinkan lawan untuk memilih kandidat, meskipun belum ada tanggal yang ditetapkan oleh. Pemerintah Biden saat ini sedang mempelajari kembali kebijakan sanksi terhadap Venezuela, berdasarkan perkembangan ini dan penargetan politik terhadap kandidat oposisi yang didukung dan masyarakat

Kendati demikian, pemerintah Maduro telah mengeluarkan beberapa cara untuk mempertimbangkan. Pengadilan mengatakan putusan tersebut tidak sebanding dengan komitmen pemerintahan Maduro untuk mengadakan pemilu presiden yang kompetitif. Dengan keadaan seperti ini, kemungkinan pemilu setengah kompetitif tahun ini memudar, namun penting bagi oposisi untuk tetap mempertahankan keinginannya dalam negara tersebut.

Dampaknya, meningkatkan tekanan bagi pemerintahan Biden, yang akan “menghadapi tekanan besar dari Kongres untuk membalikkan pengurangan sanksi yang diberikan Maduro,” kata Phil Gunson, seorang analis dengan kelompok krisis internasional yang tinggal di Caracas. Selain itu, menurut analisis, sebuah kesempatan bagi oposisi untuk menunjukkan kesatuan mereka.

Meskipun dalam beberapa ulasan lain, para ahli mengatakan bahwa ini akan menjadi ujian apakah oposisi dapat bersatu di sekitar calon lain. Mereka menegaskan bahwa ini adalah kesempatan bagi oposisi yang terkenal akan disiplin bagi mereka untuk bersatu, dengan maksud untuk memastikan

demokrasi tetap terjadi meskipun dengan proses demokrasi yang corrupt.

### **Ringkasan Venezuela Court Bars Opposition Leader From Running for President**

Putusan pengadilan tertinggi Venezuela pada hari Jumat menyatakan bahwa seorang pemimpin oposisi teratas tidak bisa maju sebagai calon presiden, memberikan pukulan telak untuk prospek pemilihan yang kredibel. Kekuatan itu datang setelah Machado memenangkan pemilihan primer oposisi yang diadakan di bulan Oktober tanpa dukungan pemerintah dan di mana lebih dari 2,4 juta orang Venezuela memilih. Namun, pemerintah Venezuela telah meragukan legitimasi pemilihan oposisi dan telah menargetkan penyelenggara pemilihan dengan sasaran hukum. Akan terlihat apakah oposisi dapat bersatu di balik kandidat lain untuk memastikan partisipasi dalam proses demokratis yang tercemar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark